
Protokoll Vorstandssitzung 20.10.2016 
 

Anwesende Vorstandsmitglieder: 

Michael Rath, Marcel Duve, Christiane Denfeld-Busche, Eike Busche 

 

Anwesende Basispiraten: Maximilian Rath, Sebastian Kleinkauf 

 

Protokollant: Marcel Duve 

Ort: Haus an der Eder, Fritzlar 

 

Beginn der Vorstandssitzung um 19:30 

 

 Michael berichtet über den plötzlichen Tod und die Beerdigung von Sascha Brandhof 

in Frankenau. Er hebt das Engagement von Sascha hervor, der den KV SEK in der 

Gründungsphase unterstützt hatte. Nach der Beerdigung gab es noch Gespräche mit 

anderen Piraten in den Räumen des Ehepaares Staubus. 

 

 Eike und Christiane berichten über ihre Teilnahme an der Vortragsveranstaltung 

bezüglich „Jugend und Gefahren im Internet“ in Borken. Die Veranstaltung war an 

sich gut, schade war nur, dass diese in der Öffentlichkeit kaum beworben wurde und 

deshalb hauptsächlich „Fachpersonal“ vor Ort war. 

 

 Sebastian und Michael berichten über die Datenschutzschulung in Kassel, an der 

Michael, Marcel, Volker, Sebastian und Maximilian teilgenommen haben. 

 

 Marcel berichtet über die vergangene Kreistagssitzung. 

 

 Marcel berichtet über den Wunsch Florians, seine Aufgaben als Admin abzugeben. 

Sebastian berichtet über seine Kommunikation mit Florian und erklärt seine 

Bereitschaft, den Posten zu übernehmen. 

 

 Marcel stellt den Antrag, die Beauftragung „IT-Administrator“ von Florian 

Grannemann auf Sebastian Kleinkauf zu übertragen, mit dem Auftrag an Sebastian, 

die Übergabe in Absprache mit Florian durchzuführen und dem Vorstand ein 

Übergabeprotokoll vorzulegen. Die Übergabe soll spätestens bis zum 31.12.16 

komplett erfolgt sein. 

Es wird abgestimmt, der Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

 Marcel möchte die seit der letzten Vorstandssitzung per Umlaufbeschluss 

beschlossenen Anträge noch offiziell bestätigen. Er erklärt, dass der Antrag auf 

Kostenübernahme der Fahrtkosten zur TTIP-Demo in Frankfurt hinfällig ist, da die 

Kosten vom KV Kassel übernommen wurden. 

 

 Zur Abstimmung kommt der Antrag von Marcel, gestellt als Umlaufbeschluss am 

28.08.16, jedem zahlenden KV-Mitglied ein Mitgliederhandbuch per Post zuzusenden. 

Hierfür wurde ein Budget von maximal 34€ reserviert. Dem Umlaufbeschluss hatten 

damals Michael, Marcel, Volker, Christiane und Eike zugestimmt. Er wurde nun 

einstimmig bestätigt. 

 



 Ein weiterer Umlaufbeschluss, gestellt von Michael am 04.09.16, betrifft die 

Neuaufnahme von Maximilian Rath in die Piratenpartei. Damals hatten Michael, 

Marcel, Volker, Christiane und Eike dafür gestimmt. Er wurde ebenfalls wieder 

einstimmig bestätigt. 

 

 Der dritte Umlaufbeschluss, gestellt von Marcel am 18.09.16, betrifft die 

Neuaufnahme von Arne Dobbermann in die Piratenpartei, damit verbunden der Antrag 

des Neumitgliedes, den Mitgliedsbeitrag für das Jahr 2017 gemäß Bundes- und 

Landessatzung zu ermäßigen. Damals hatten Michael, Marcel, Christiane und Eike 

dafür gestimmt. Auch dieser Beschluss wurde einstimmig bestätigt. 

 

 Das nächste Treffen wird festgelegt auf Dienstag, den 29.11.16 im Restaurant 

Rosengarten in Schwalmstadt. Beginn wie üblich um 19:00. 

 

Ende der Vorstandssitzung um 21:30 


